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Orinews.id|Banda Aceh – Branch Manager PT Hutama Karya Ruas
Tol Sigli-Banda Aceh (Sibanceh), Totok Masyadi, menyampaikan
apresiasi yang tinggi kepada awak media atas kerja sama dan
sinergi  yang  telah  terjalin  selama  ini,  khususnya  dalam
memberitakan dan menginformasikan tentang jalan tol Sibanceh
selama arus mudik lebaran Idul Fitri 1445 H.

“Kami  berterima  kasih  kepada  rekan-rekan  media  yang  telah
membantu dalam pemberitaan dan sosialisasi terkait pentingnya
ketertiban  dan  keamanan  di  jalan  tol,”  ujar  Totok  dalam
suasana halal bi halal yang berlangsung di Hotel Ayani, Banda
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Aceh, Jum’at (19/4/2024).

Totok menekankan, pihaknya selalu berkomitmen untuk memberikan
kenyamanan dan keamanan bagi pengguna jalan tol Sibanceh.

“Kami juga menghimbau pengguna jalan tol untuk selalu tertib
dan memastikan saldo UE mereka cukup sebelum memasuki jalan
tol,” tambahnya.

Selama  arus  mudik  lebaran,  sebutnya,  tercatat  peningkatan
penggunaan  jalan  tol  sebesar  17  persen  dibandingkan  tahun
sebelumnya. Namun, masih terdapat tantangan, seperti kebiasaan
masyarakat Aceh yang belum terbiasa dengan ketercukupan saldo
tol.

“Sebanyak 33 persen pengguna tol masih mengisi UE di gerbang
tol,  yang  menyebabkan  antrian  panjang  selama  ini,”  ungkap
Totok.

Perwakilan media, Imran Joni, juga turut mengucapkan terima
kasih dan memberikan apresiasi kepada PT Hutama Karya.

“Pembangunan jalan tol ini sangat penting, terutama menjelang
pelaksanaan  PON.  Dan  ini  juga  merupakan  proyek  strategis
nasional yang akan mendukung kelancaran transportasi di Aceh,”
kata Imran.

Ia  juga  meminta  PT  Hutama  Karya  selalu  terbuka  saat
dikonfirmasi  media  terkait  pemberitaan.

“Kami memastikan bahwa berita yang disajikan selalu berimbang
dan akurat,” tutup Pimpinan Umum Harian Rakyat Aceh itu. []


